



Bouyer-Leroux prêt à acquérir le groupe mayennais Maine

Basé à Cholet, [le groupe Bouyer-Leroux](#) (350 M€ de CA, 1 500 salariés) entre en négociations exclusives pour l'acquisition du groupe mayennais Maine. Ce spécialiste de l'extrusion thermoplastique évolue principalement sur les marchés de la clôture et de la fermeture, réalisant un chiffre d'affaires de 32 M€, pour 220 salariés répartis sur ses usines d'Ambrière-les-Vallées (53), Le Mans et Perrignier (74). Par cette opération, Bouyer-Leroux entend ainsi enrichir l'offre de son pôle Fermetures, composé des sociétés Soprofen, SPPF, FLO. Le projet devrait aboutir au printemps 2021.

Le Journal des Entreprises – Vendredi 18 décembre 2020

Entreprise
**Bouyer-Leroux veut voir encore
plus grand avec le Groupe MAINE**

PAGE 8

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 19 décembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Bouyer-Leroux lance une offre pour racheter le Groupe MAINE



La Séguinière, l'Établère, jeudi 8 octobre. Respectivement directeur du développement et PDG du groupe Bouyer Leroux, Jérôme Gautron et Roland Besnard mettent l'accent sur le développement durable et les éco-solutions.

PHOTO : CO

Lors d'un entretien accordé à notre journal en octobre dernier, Bouyer Leroux, historiquement implanté à La Séguinière, affichait sa volonté de continuer à se diversifier, sans jamais quitter le secteur de l'habitat, à destination des professionnels. Une nouvelle acquisition de taille était alors annoncée par le groupe qui rassemble aujourd'hui quelque 1 500 salariés – dont 550 sociétaires. De fait, dans un communiqué diffusé ce vendredi 18 décembre, l'entreprise annonce avoir remis une offre pour l'acquisition du Groupe MAINE, dont la concrétisation le fera passer au rang de leader sur le marché français dans le domaine des fermetures pour l'habitat.

Un groupe de 220 salariés

« Acteur majeur dans le domaine de l'extrusion thermoplastique et doté d'un outil industriel performant, le Groupe MAINE est spécialisé dans la conception et la fabrication de

profilés thermoplastiques pour de multiples applications dont celles des marchés de la clôture, de la fermeture et de la rupture de pont thermique destinée aux industriels de la menuiserie. Il s'est diversifié et dispose d'une large gamme de portails, clôtures, volets (battants, coulissants), persiennes, portes de garage... en aluminium et PVC pour les professionnels du bâtiment et le grand public » détaille le communiqué. « Cette acquisition permettra aussi aux Sociétés SOPROFEN, SPPEF, FLO, spécialisées dans la fabrication de coffres de volets roulants, de screens et de portes de garage, d'enrichir leurs offres en termes de produits et services. »

Le Groupe MAINE dont le siège est à Ambrières-les-Vallées (en Mayenne) dispose de 3 sites industriels (Ambrières les Vallées – 53 ; Le Mans – 72 ; Perrignier – 74), emploie plus de 220 salariés et a réalisé un chiffre d'affaires d'environ 32 millions d'euros en 2019.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 19 décembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Le n° 1 français de la brique lorgne le groupe Maine

Le groupe Bouyer-Leroux, n° 1 français de la brique basé à La Séguinière (Maine-et-Loire) a annoncé, hier, avoir déposé une offre de rachat du groupe Maine, spécialisé dans la conception et la fabrication de profilés thermoplastiques pour des clôtures et des fermetures, basé à Ambrières-les-Vallées (Mayenne).

« **Les synergies sont nombreuses : gammes complémentaires, innovantes et différenciées, destinées à la construction de logements neufs**

et à la rénovation, clientèles diversifiées, dispositifs industriels et logistiques performants et complémentaires, potentiel renforcé en matière de recherche et de développement et d'extrusion », justifie Bouyer-Leroux. Sur trois sites (Ambrières, Le Mans, Perrignier en Haute-Savoie), le groupe Maine emploie 220 salariés. En 2019, son chiffre d'affaires s'élevait à 32 millions. L'offre de rachat est à l'étude. Résultat attendu avant le mois d'avril 2021.

Ouest France – Samedi 19 décembre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY